

An der OBRS, einer „Schule der Zukunft“ und Ökoprofit-Profi, gibt es in jedem Jahr

## Energie-Tage für Grundschüler

In diesem Jahr waren vom 11. - 18. November Kinder der Gebrüder-Grimm-Grundschule, der Ortloh-Schule, der Liebfrauen-Grundschule, der Grundschule an der Hohenzollernstraße und der Grundschule Hillerheide dabei.

An 10 Stationen konnten sich die Grundschüler über die Vorteile erneuerbarer Energien informieren. Sie konnten ausprobieren, wie Windkraft funktioniert, wie man mit Wasser Energie gewinnen kann, wie durch Muskelkraft auf dem Fahrrad Energie erzeugt wird. Es wurde eine „Zitronen-Batterie“ gebastelt, Autos mit Brennstoffzellen-Antrieb getestet und Sonnen-Energie erklärt. Die Schülerinnen und Schüler haben etwas über den Stromverbrauch z.B. auch bei der Stand-by-Funktion eines Gerätes gelernt und konnten zum Schluss ihr neu erworbenes Wissen in einem Quiz testen.

Begleitet wurden unsere jungen Gäste von speziell ausgebildeten Energie-Experten aus den 6. Klassen und den Jahrgangsstufen 7 und 8., die Freude daran hatten, ihr Wissen weiterzugeben und beim Erforschen und Experimentieren zu helfen.





